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Beantwortung der Anfrage AF-0084/2015 

Sehr geehrter Herr Walk, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Zu 1:  
Geplant sind die Sanierung des Daches sowie die Sanierung der Fundamente und des 
Sockelbereichs, wobei die Sanierung des Daches in der Abarbeitung Vorrang haben sollte. 
 
Zu 2:  
In den vergangenen Jahren wurden bereits Mittel für die Sanierung des Dachs für den 
städtischen Haushalt angemeldet, so auch für das Jahr 2015. Nach derzeitiger Priorisierung 
im städtischen Haushalt wird im Jahr 2015 keine Sanierung des Daches vorgenommen 
werden können 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 

 

 
 
 


